

【令和3年6月22日 第7回準備委員会】

## 清陵中学校の校章デザインが決まりました

校章デザインについては今年1月から2月にかけて町内外から広く募集をしたところ、243点と多くの応募がありました。校区小中学校の児童生徒及びご家庭の意見や選考部会での絞り込みを経て、中学校再編準備委員会で3点のデザイン候補が選考され教育委員会に報告されました。教育委員会での最終選考の結果、奥野和夫さん（神奈川県横須賀市、グラフィックデザイナー）の作品に決定しました。

応募していただいた方々をはじめ、ご協力いただいた方々に感謝申し上げます。



基本となる校章は単色とし、色は使用する物に合わせて適宜配色します。

### デザインの趣旨

清陵中学校の「清」の意味するところの猪名川の流れをアーチで、「陵」の意味するところの丘を半円で描いています。「中」の字は、両手を広げ未来に羽ばたく姿を表しています。そして、デザイン全体は頭文字「S」の形にまとめています。

### 選定理由

- ・猪名川町を象徴する「清流猪名川」と「澄み渡る青空と豊かな自然」の中で成長していく子どもたちの姿が融合された洗練されたデザインとなっている。
- ・左右対称形ではなく独創的なデザインは、未来を見据えた新しい学校にふさわしいものとなっている。